

Le Venezuela porte le différend territorial avec le Guyana devant l'ONU



Caracas, 1 juillet (RHC-PL) Le gouvernement du Venezuela a officiellement demandé au secrétaire général de l'ONU Ban Ki-Moon, de désigner un médiateur pour le conflit territorial avec le Guyana.

Cette information a été donnée par la ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, sur son compte Twitter. Delcy Rodríguez s'est rendu à New York pour remettre une lettre rédigée par le président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62173-le-venezuela-porte-le-differend-territorial-avec-le-guyana-devant-lonu>



Radio Habana Cuba